



Nuestras rutas exclusivas

RUTA POR ITALIA DESDE BARCELONA

Hacer una ruta desde Barcelona a Italia en ferry ofrece una alternativa cómoda, relajante y escénica para llegar a tu destino, agregando una dimensión diferente a tu experiencia de viaje por tierra. ¡Considera esta opción para agregar un toque especial a tu aventura por Italia!

Lista de destinos

Barcelona – 2 días

Barcelona, la capital de Cataluña en el noreste de España, es una ciudad vibrante y cosmopolita con una rica historia, arquitectura impresionante y una animada escena cultural. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, te invitamos a conocerla reservando este tour ¡[GRATIS!](#)

La Sagrada Familia: La Sagrada Familia es el ícono más reconocible de Barcelona y una obra maestra inacabada diseñada por el arquitecto Antoni Gaudí. Esta basílica modernista atrae a millones de visitantes cada año con sus intrincadas fachadas y su diseño único. Compra tus entradas [aquí](#).

La Rambla: La Rambla es una famosa avenida peatonal que se extiende desde la Plaza de Cataluña hasta el antiguo puerto de la ciudad. Llena de tiendas, restaurantes, artistas callejeros y mercados, La Rambla es el corazón social de Barcelona.

Barrio Gótico: El Barrio Gótico es el núcleo histórico de Barcelona, con calles estrechas, plazas adoquinadas y edificios que datan de la Edad Media. La Catedral de Barcelona y la Plaça Sant Jaume son puntos destacados de esta zona. ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?

Parc Güell: Otro proyecto emblemático de Gaudí, el Parc Güell, es un parque público lleno de elementos arquitectónicos únicos y coloridos. Ofrece vistas panorámicas de la ciudad y es un lugar encantador para pasear. Compra tus entradas [aquí](#).

Casa Batlló y Casa Milà (La Pedrera): Estas dos obras maestras modernistas de Gaudí son ejemplos impresionantes de la arquitectura catalana. La Casa Batlló presenta una fachada ondulada y colorida, mientras que La Pedrera destaca por su diseño surrealista. ¡Compra tus entradas! [Aquí](#) Casa Battló, y [aquí](#) La Pedrera.

Museo Picasso: El Museo Picasso alberga una extensa colección de obras del famoso pintor español Pablo Picasso. Se encuentra en el Barrio Gótico y ofrece una visión única de la evolución artística de Picasso. Compra tus entradas [aquí](#).

Montjuïc: Montjuïc es una colina que ofrece una vista panorámica de la ciudad. Aquí encontrarás el Palacio Nacional, la Fuente Mágica y numerosos museos, incluido el Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC). ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?

Playas de Barcelona: Barcelona tiene varias playas a lo largo de su costa, incluyendo Barceloneta, que es popular entre los lugareños y visitantes por igual. Las playas ofrecen un lugar relajante para disfrutar del sol y el mar.



Vida Nocturna: Barcelona es conocida por su animada vida nocturna. Desde bares en la playa hasta clubes en el Barrio Gótico, la ciudad ofrece una amplia gama de opciones para aquellos que buscan entretenimiento nocturno.

Gastronomía Catalana:

La gastronomía en Barcelona es deliciosa y refleja la rica cultura catalana. No te pierdas la oportunidad de probar platos típicos como la paella, el pan con tomate y embutidos locales.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

Desde aquí te embarcas en ferry ([consúltanos](#) disponibilidad y precios) en camarote interno y bodega para la autocaravana durante 20 horas de viaje para llegar a Génova, el siguiente punto de nuestra ruta.

Génova – 2 días

Génova, ubicada en la costa noroeste de Italia, es una ciudad portuaria y la capital de la región de Liguria. Con una rica historia que se remonta a la antigüedad, Génova es conocida por su importante papel en el comercio marítimo durante la Edad Media y el Renacimiento. Conócela con una [visita guiada](#).

Puerto y Comercio Marítimo: Génova ha sido un puerto crucial a lo largo de la historia, desempeñando un papel fundamental en el comercio marítimo mediterráneo. Durante la Edad Media, la República de Génova fue una potencia marítima importante, compitiendo con Venecia y otras ciudades estado italianas.

Casco Antiguo (Centro Storico): El casco antiguo de Génova es un laberinto de estrechas calles adoquinadas, plazas animadas y edificios históricos. Aquí encontrarás la Catedral de San Lorenzo, la Piazza De Ferrari y numerosos palacios renacentistas.

Acuario de Génova: Es uno de los acuarios más grandes de Europa y una atracción turística popular en la ciudad. Alberga una amplia variedad de especies marinas y ofrece experiencias interactivas para visitantes de todas las edades. Conócelo junto a un paseo en barco [aquí](#).

Palacios y Museos: Génova cuenta con una gran cantidad de palacios y museos que reflejan su rica historia y cultura. Algunos lugares destacados incluyen el Palazzo Ducale, la Galería Nacional de Palazzo Spinola y el Museo Galata del Mar.

La Via Garibaldi: Esta impresionante calle alberga una serie de palacios renacentistas y barrocos, muchos de los cuales están declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Eventos y Festivales: Génova es escenario de varios eventos y festivales a lo largo del año, incluyendo el Festival de la Música, el Salón Náutico y la Fiesta de San Juan.

Gastronomía genovesa:

Pesto Genovese: Este es quizás el plato más famoso de Génova y consiste en una salsa hecha con albahaca fresca, piñones, ajo, queso parmesano, queso pecorino y aceite de oliva virgen extra. Se sirve tradicionalmente con pasta, especialmente con trofie, un tipo de pasta corta y retorcida.

Focaccia: La focaccia genovesa es una delicia local que se encuentra en muchas panaderías y tiendas de alimentación en la ciudad. Es un pan plano y esponjoso, cubierto con sal marina y aceite de oliva.

Pescado y Mariscos Frescos: Dado que Génova es un puerto, los platos de pescado y mariscos frescos son una parte importante de la cocina local. Desde la fritura mixta de pescado hasta el pulpo a la genovesa, hay muchas opciones deliciosas para los amantes del marisco.

Farinata: Este es un plato tradicional de Liguria que se hace con harina de garbanzos, agua, aceite de oliva y sal. Es similar a una especie de crepe crujiente y se sirve como aperitivo o acompañamiento.

¿Y si conoces más con un [tour gastronómico](#)?

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Milán, a 150 kms de Génova. Necesitarás unos 20 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 35€. El camino más corto es la A7, con un aproximado de €15 en peajes.

Milán – 1 día

Milán, la capital de la región de Lombardía en el norte de Italia, es una ciudad cosmopolita y vibrante con una rica historia, una próspera escena cultural y una reputación internacional como centro de la moda y el diseño. ¿Por qué no la conoces con un tour? es [¡GRATIS!](#)

Moda y Diseño: Milán es considerada una de las capitales mundiales de la moda y el diseño. Es el hogar de algunas de las principales casas de moda italianas y alberga eventos de moda de renombre mundial, como la Semana de la Moda de Milán.

Duomo di Milano: La Catedral de Milán es uno de los monumentos más emblemáticos de la ciudad y una obra maestra del estilo gótico. Su imponente fachada de mármol blanco y sus intrincados detalles arquitectónicos atraen a visitantes de todo el mundo. Conócela con una visita guiada [aquí](#).

La Última Cena de Leonardo da Vinci: En el convento de Santa Maria delle Grazie, los visitantes pueden admirar una de las obras maestras más famosas de Leonardo da Vinci, "La Última Cena". Se recomienda reservar con antelación con [visita guiada](#), ya que las entradas suelen agotarse rápidamente.

Teatro alla Scala: Es uno de los teatros de ópera más famosos del mundo y ha acogido algunas de las actuaciones más destacadas de la historia de la ópera y la música clásica. Conócelo [aquí](#).

Quadrilatero della Moda: Es un distrito de Milán conocido por sus elegantes boutiques, tiendas de diseño y marcas de lujo. Es el lugar ideal para los amantes de las compras y la moda.

Castillo Sforzesco: Este imponente castillo medieval alberga varios museos, incluido el Museo de Arte Antiguo y el Museo Egipcio, y ofrece a los visitantes la oportunidad de explorar la historia y el arte de Milán. Conócelo [aquí](#).

Vida Nocturna: Milán cuenta con una vibrante vida nocturna, con una amplia variedad de bares, restaurantes y clubes nocturnos.

Gastronomía de Milán:

Risotto alla Milanese: Este es uno de los platos más emblemáticos de Milán. Se trata de un risotto cremoso y aromático, elaborado con arroz Arborio, azafrán, caldo de carne, vino blanco y queso parmesano.

Cotoletta alla Milanese: Similar a la schnitzel, es una chuleta de ternera empanizada y frita en mantequilla. Se sirve con rodajas de limón y generalmente se acompaña de una ensalada fresca.

Panettone: Este es un dulce tradicional de Milán que se consume especialmente durante las fiestas navideñas. Es un pan dulce esponjoso y aromático, hecho con frutas confitadas, cáscaras de cítricos y pasas.

Ravioli di Brasato: Raviolis rellenos de carne de res guisada, una delicia para los amantes de la pasta.

Polenta e Osei: Un plato tradicional milanés que combina polenta, un alimento básico del norte de Italia hecho de harina de maíz, con aves de caza pequeñas, como los tordos.

Gorgonzola: Milán y Lombardía son conocidos por producir algunos de los mejores quesos de Italia, y el Gorgonzola es uno de los más famosos. Este queso azul cremoso es un complemento perfecto para platos de pasta, ensaladas o simplemente como aperitivo.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Venecia, a 270 kms de Milán. Necesitarás unos 35 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 60€. El camino más corto es la A4, con un aproximado de €30 en peajes, pero recomendamos salir temprano en la mañana y visitar de camino Verona.

Venecia – 2 días

Venecia, conocida como "La Serenissima", es una ciudad única y encantadora ubicada en el noreste de Italia, en la región de Veneto. ¿Y si la conoces con un tour? Es ¡[GRATIS!](#)

Canales y Góndolas: Venecia es famosa por sus canales serpenteantes y sus románticas góndolas. Los canales principales, como el Gran Canal, ofrecen vistas impresionantes de los majestuosos palacios y edificios históricos que bordean el agua. ¿Y si das un [paseo](#)?

Piazza San Marco: La Plaza de San Marcos es el corazón de Venecia y uno de los lugares más icónicos de la ciudad. Aquí se encuentran la imponente Basílica de San Marcos, el Campanile y el [Palacio Ducal](#), que son testigos de la rica historia de la ciudad. Conócela con un tour, es ¡[GRATIS!](#)

Basílica de San Marcos: Es una obra maestra de la arquitectura bizantina y una de las iglesias más impresionantes de Italia. Su interior está decorado con mosaicos dorados, mármoles preciosos y obras de arte sacro. Conócela [aquí](#).

Carnaval de Venecia: Este festival anual es mundialmente conocido por sus elaboradas máscaras y disfraces, así como por sus desfiles y eventos culturales. Es una celebración vibrante que atrae a visitantes de todo el mundo. Conoce sus orígenes con este [tour](#).

Palacios y Museos: Venecia alberga una impresionante colección de palacios históricos, como el [Palacio Ducal](#) y Ca' d'Oro, que ahora sirven como museos y galerías de arte que exhiben obras maestras de artistas venecianos y europeos.

Arte y Arquitectura: La ciudad es un tesoro de arte y arquitectura, con obras de artistas como Tintoretto, Titian y Veronese que se pueden admirar en iglesias, museos y galerías de toda la ciudad.

Rialto y Mercados: El Puente de Rialto es el puente más famoso de Venecia y alberga un animado mercado donde se pueden encontrar productos locales, como frutas frescas, pescado y recuerdos.

Gastronomía de Venecia:

Sarde in Saor: Este es un plato tradicional de Venecia que consiste en sardinas fritas marinadas en una mezcla de cebolla, vinagre, pasas y piñones. Se sirve frío como antipasto y es una combinación deliciosa de sabores dulces y ácidos.

Risotto al Nero di Seppia: El risotto al negro de sepia es una especialidad veneciana que consiste en arroz risotto cocido con tinta de sepia, que le da su distintivo color negro oscuro. Se suele servir con mariscos frescos y es una delicia para los amantes del arroz.

Baccalà Mantecato: El baccalà mantecato es un plato de bacalao desalado y batido hasta obtener una textura cremosa, similar a un paté. Se sirve tradicionalmente como aperitivo sobre rebanadas de pan tostado.

Fegato alla Veneziana: Este es un plato típico de Venecia que consiste en hígado de ternera cortado en tiras y cocinado lentamente con cebolla y vino blanco. Es una combinación sabrosa y reconfortante, especialmente cuando se sirve sobre polenta.

Cicchetti: Son tapas venecianas, similares a las "pinchos" españolas. Se pueden encontrar en bares y enotecas de Venecia y son una excelente manera de probar una variedad de sabores locales en pequeñas porciones.

¿Y si conoces más con un [tour gastronómico](#)?

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es La Spezia, a 360 kms de Milán. Necesitarás unos 45 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 75€. El camino más corto es la A15, con un aproximado de €35 en peajes.

La Spezia y Cinqueterre – 2 días

La Spezia es una ciudad portuaria situada en el Golfo de La Spezia, también conocido como Golfo dei Poeti (Golfo de los Poetas). Sirve como una excelente base para explorar las Cinque Terre, ya que está ubicada cerca de esta famosa región costera.

Museo Técnico Naval: Si te interesa la historia marítima, este museo es una visita fascinante. Exhibe modelos de barcos, maquinaria naval y otros artefactos relacionados con la tecnología naval.

Centro Histórico: Pasear por el centro histórico te permite descubrir plazas encantadoras, calles adoquinadas y la Catedral de Cristo Rey, que ofrece vistas panorámicas de la ciudad.



Las Cinque Terre son cinco pintorescos pueblos costeros construidos en acantilados, cada uno con su propio carácter y encanto. La red de senderos a lo largo de las Cinque Terre ofrece impresionantes vistas al mar y a los pueblos. La ruta de senderismo más famosa es el Sendero Azul (Sentiero Azzurro) que conecta los cinco pueblos. Estos son: Monterosso al Mare: El pueblo más grande de las Cinque Terre, conocido por sus playas de arena y su pintoresco centro histórico.

Vernazza: Con su pequeño puerto y casas de colores, Vernazza es uno de los destinos más fotografiados de la región.

Corniglia: A diferencia de los demás, Corniglia se encuentra en la cima de un acantilado. Puedes llegar a él subiendo una escalera de 382 escalones, pero las vistas valen la pena.

Manarola: Con sus edificios de colores brillantes y vistas espectaculares, Manarola es conocida por sus paisajes impresionantes.

Riomaggiore: El pueblo más al este, conocido por sus callejones estrechos y empinados, Riomaggiore tiene un ambiente auténtico.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Florencia, a 165 kms de La Spezia. Necesitarás unos 20 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 35€. El camino más corto es la A11, con un aproximado de €15 en peajes, pero recomendamos salir temprano en la mañana y visitar de camino Pisa.

Florencia – 2 días

Florencia, conocida en italiano como "Firenze", es la capital de la región de la Toscana y es ampliamente considerada como el corazón del Renacimiento italiano. Con su rica historia, arquitectura impresionante y contribuciones invaluableles al arte y la cultura, Florencia es uno de los destinos más destacados de Italia. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta ciudad extraordinaria, te invitamos a conocer con este tour [¡GRATIS!](#)

Arte Renacentista: Florencia es hogar de algunas de las obras maestras más emblemáticas del Renacimiento. La Galería Uffizi alberga una impresionante colección de arte renacentista, que incluye pinturas de artistas como Botticelli, Leonardo da Vinci y Miguel Ángel. Visítala [aquí](#). El David de Miguel Ángel, una de las esculturas más famosas del mundo, se encuentra en la Galería de la Academia, y la conoces [aquí](#).

Catedral de Santa María del Fiore (Duomo): La catedral de Florencia, conocida como el Duomo, es una obra maestra arquitectónica que domina el horizonte de la ciudad. Su cúpula diseñada por Filippo Brunelleschi es una hazaña técnica impresionante.

¡Conócela [aquí!](#) ¿Sabías que los visitantes pueden subir a la cúpula para disfrutar de vistas panorámicas de Florencia? [aquí](#) puedes comprar tu entrada.

Ponte Vecchio: Este antiguo puente sobre el río Arno es uno de los lugares más icónicos de Florencia. Con sus tiendas de joyería y orfebrería a lo largo del puente, el Ponte Vecchio ofrece una experiencia única y pintoresca.

Palazzo Vecchio: Este palacio medieval en la Piazza della Signoria ha sido el centro del gobierno florentino durante siglos. Los visitantes pueden explorar las salas

ornamentadas y disfrutar de vistas impresionantes desde la torre, [aquí](#) puedes comprar tu visita. ¿Y si descubres también los [pasadizos](#)?

Jardines de Boboli: Estos exquisitos jardines renacentistas están ubicados detrás del Palazzo Pitti y ofrecen un lugar sereno para pasear y disfrutar de la naturaleza. Los visitantes encontrarán fuentes, esculturas y vistas panorámicas de la ciudad, [aquí](#).

Galería Palatina (Palazzo Pitti): El Palazzo Pitti es otro palacio importante en Florencia y alberga la Galería Palatina, que exhibe una impresionante colección de pinturas y esculturas, incluyendo obras de Rafael, Tiziano y Rubens. Consigue tu entrada [aquí](#).

Biblioteca Laurentiana y Capilla de los Médici: Diseñadas por Miguel Ángel, la Biblioteca Laurentiana y la Capilla de los Médici en la Basílica de San Lorenzo son ejemplos sobresalientes de su genio artístico. Conoce más sobre los Médici [¡gratis!](#)

Gastronomía:

La gastronomía de Florencia es una delicia para los amantes de la comida italiana. La cocina toscana se caracteriza por su simplicidad, sabores frescos y uso de ingredientes de alta calidad. Aquí tienes algunas especialidades culinarias que debes probar:

Bistecca alla Fiorentina: La Bistecca es una jugosa y tierna chuleta de carne de res. Se cocina a la parrilla y se sirve a menudo muy poco hecha en el centro. Este plato es una experiencia culinaria esencial para los amantes de la carne.

Ribollita: es una sabrosa sopa toscana hecha con pan, verduras, frijoles y a menudo, col rizada. Se cocina lentamente y se sirve caliente. Es un plato reconfortante y nutritivo que refleja la tradición de la cocina casera toscana.

Pappa al Pomodoro: Similar a la Ribollita, la Pappa al Pomodoro es una sopa espesa hecha con pan, tomates, ajo, albahaca y aceite de oliva. Es una opción deliciosa y simple que destaca la calidad de los ingredientes frescos.

Tagliata di Manzo: La Tagliata es carne de res cortada en rodajas finas y se sirve generalmente sobre una cama de rúcula o con patatas al horno. Se complementa con aceite de oliva y reducción de aceto balsámico.

Lampredotto: es un plato tradicional de Florencia que consiste en el cuarto estómago del buey, cocido y sazonado con hierbas y especias. A menudo, se sirve en un panecillo con salsa verde.

Panzanella: es una ensalada refrescante que combina pan toscano, tomates, pepinos, cebollas y albahaca. Está aliñada con aceite de oliva y vinagre, y es una opción ideal en los meses más cálidos.

Cantucci e Vin Santo: Después de la comida, prueba Cantucci, que son galletas toscanas de almendras. Se suelen mojar en Vin Santo, un vino dulce típico de la región.

Pecorino Toscano: El queso Pecorino es un queso de oveja que se produce en la Toscana. Puedes disfrutarlo solo o como parte de una tabla de quesos, a menudo acompañado de miel y nueces.

Gnocchi di Patate: Los Gnocchi son pequeñas bolas de masa de papa y harina, que se sirven con una variedad de salsas, como la salsa de ragú o mantequilla y salvia.

Gelato: Termina tu comida con un delicioso gelato. Florencia cuenta con heladerías famosas que ofrecen una amplia variedad de sabores, desde los clásicos hasta los más innovadores.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Siena, a 80 kms de Florencia. Necesitarás unos 10 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 15€. El camino más corto es la RA3, no tienes peajes, recomendamos en camino, visitar San Gimignano.

Siena – 1 día

Siena, otra joya de la Toscana en Italia, es una ciudad medieval que ha conservado su encanto histórico y cultural a lo largo de los siglos. Estos son algunos aspectos destacados , ¡contrata tu visita guiada [aquí!](#):

Piazza del Campo: es la plaza principal y el corazón de Siena. Tiene forma de concha y está rodeada por elegantes edificios medievales. Esta plaza es famosa por acoger el Palio, una emocionante carrera de caballos que tiene lugar dos veces al año.

Catedral de Siena (Duomo): La Catedral de Siena es una impresionante obra maestra de arquitectura gótica. Su fachada está decorada con detalles elaborados, y su interior alberga una serie de tesoros artísticos, incluyendo frescos de Pinturicchio y la famosa Librería Piccolomini.

Biblioteca Piccolomini: Esta biblioteca se encuentra adyacente a la catedral y alberga manuscritos iluminados y libros antiguos. La biblioteca está decorada con frescos de Pinturicchio, que narran la vida de Eneas Silvio Piccolomini, quien se convirtió en el Papa Pío II.

Palazzo Pubblico y Torre del Mangia: La Piazza del Campo también es el hogar del Palazzo Pubblico, un majestuoso palacio municipal, y la Torre del Mangia, una torre que ofrece impresionantes vistas panorámicas de la ciudad y los alrededores.

Contradas y el Palio: Siena está dividida en 17 contradas (vecindarios) que tienen una rica historia y tradiciones. Cada contrada tiene su propia identidad y colores. El Palio, una apasionante carrera de caballos que tiene lugar en la Piazza del Campo, es el evento más importante del año y está vinculado a las contradas.

Museo Nacional de Arte de Siena (Pinacoteca Nazionale di Siena): Este museo alberga una impresionante colección de arte italiano que abarca desde el siglo XIII hasta el siglo XIX. Entre las obras maestras se encuentran pinturas de artistas como Duccio, Simone Martini y Ambrogio Lorenzetti.

Calles Medievales: Explorar las estrechas calles empedradas de Siena es como dar un paso atrás en el tiempo. Descubrirás encantadoras plazas, pequeñas tiendas y restaurantes acogedores.

Gastronomía Sienesa:

La gastronomía de Siena es deliciosa y refleja la tradición culinaria de la Toscana. Prueba platos como la ribollita (una sopa de pan y verduras), la pappa al pomodoro (sopa de tomate y pan) y los cantucci (galletas toscanas).

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Roma, a 235 kms de Siena. Necesitarás unos 30 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 50€. El camino más corto es la A1, con un costo de €15 aproximado en peajes.

Roma – 3 días

Roma, la capital de Italia, es una ciudad con una rica historia que se extiende por más de dos milenios. Es conocida por su arquitectura antigua, su arte impresionante y su papel central en el desarrollo de la civilización occidental. Aquí te dejo algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, ¿por qué no la conoces con un tour? ¡es [GRATIS!](#)

El Coliseo, el Foro Romano y monte Palatino: El Coliseo es uno de los iconos más reconocibles de Roma y un antiguo anfiteatro que data del año 70-80 d.C. Construido para albergar eventos públicos, como batallas de gladiadores y representaciones teatrales, el Coliseo es un testamento impresionante de la arquitectura romana. El Foro Romano era el centro de la vida pública en la antigua Roma. Hoy en día, los visitantes pueden explorar las ruinas de templos, arcos triunfales y basílicas que alguna vez fueron el epicentro de la vida política y social de la ciudad. Visita los tres sitios juntos comprando tu entrada [aquí](#).

El Panteón: El Panteón es un templo antiguo dedicado a todos los dioses y es conocido por su imponente cúpula. Construido en el año 126 d.C., el Panteón ha servido a lo largo de los siglos como templo, iglesia y mausoleo.

La Ciudad del Vaticano: Aunque es un enclave independiente, la Ciudad del Vaticano está completamente rodeada por Roma y es el centro espiritual y administrativo de la Iglesia Católica. Aquí encontrarás la Basílica de San Pedro, ¡sube a su cúpula [aquí!](#), la Capilla Sixtina y los Museos Vaticanos, recomendamos tener entrada confirmada, puedes comprarla [aquí](#).

Fontana di Trevi: La Fontana di Trevi es una de las fuentes más famosas del mundo. La tradición dice que si lanzas una moneda en la fuente, te asegurarás de regresar a Roma. Es un espectáculo impresionante, especialmente por la noche cuando está iluminada. ¿Y si conoces también sus [subterráneos](#)?

Plaza de España: La Plaza de España es una de las plazas más conocidas de Roma, con la escalinata monumental de la Trinità dei Monti en un extremo y la Fontana della Barcaccia en el centro. Es un lugar popular para pasear y disfrutar de la atmósfera.

Trastevere: Trastevere es un encantador barrio situado al otro lado del río Tíber, conocido por sus callejones adoquinados, restaurantes auténticos y animada vida nocturna. Es un lugar perfecto para experimentar la auténtica vida romana. ¿Y si conoces también el barrio judío en una [visita guiada](#)?

Galleria Borghese: Esta galería alberga una impresionante colección de arte, con obras maestras de artistas como Bernini, Caravaggio y Rafael. La visita a la Galleria Borghese es una experiencia única para los amantes del arte. Compra tu entrada [aquí](#).

Catacumbas de Roma:

Las catacumbas son una red de pasadizos subterráneos que se utilizaban como cementerios en la antigüedad cristiana. Algunas de las más famosas son las Catacumbas de San Calixto y las Catacumbas de San Sebastián.



Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

Éste ha sido el último punto de nuestra ruta. La opción más económica es coger un ferry directo de Civitavecchia a Barcelona y devolver el vehículo en nuestra base, el punto de partida.

¡[Consúltanos](#) ya que tenemos convenio con todas las navieras!